

Den Österreichischen Cavallerie-Verband trifft die traurige Nachricht vom Tod seines
langjährigen

Ehrenpräsidenten

Oberst d.Kav. Anton Hehenberger

(*02.07.1942, +25.11.2014)

Als „Dragoner der ersten Stunde“ hat Oberst d. Kav. Anton Hehenberger bei der Gründung der österreichischen Traditions-Kavallerie-Regimenter ab Sommer 1989, im speziellen bei der Gründung des jetzigen DR4 im Herbst 1989, die heutige Szene der „Traditions Cavallerie“ über einen großen Zeitraum stark mitgeprägt.

Oberst d. Kav. Anton Hehenberger war Gründungsmitglied des ÖstCavVerb, er war Präsident des Verbandes von 1995 bis 2005 und Ehrenpräsident von 2005 bis zu seinem Ableben am 25.11.2014. Auf seine Initiative rief der ÖstCaVerb beispielsweise die „Cavallerie Reitauszeichnung“ ins Leben, immer im steten Bemühen um den Erhalt der kavalleristischen Tradition Altösterreichs.

Der Vorstand des ÖstCavVerb wird im Rahmen der Generalversammlung 2015 dem Ableben seines Ehrenpräsidenten Oberst d.Kav. Anton Hehenberger in gebührender Form gedenken.



Oberst d. Kav. Anton Hehenberger bei der Verleihung des Silbernen Verdienstzeichens des Landes Oberösterreich durch Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer im Jahr 2006.

Memento mori!